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第 10 回 教 育 委 員 会 記 録 

 

１ 開会年月日  令和３年１月19日(火) 午後１時30分 

 

２ 開催場所   東分庁舎 ５階会議室 

 

３ 出席委員   教育長           吉 田   尚 

         教育長職務代理者      馬 目 順 一 

         委 員           根 本 紀太郎 

         委 員           宮 澤 美智子 

         委 員           小 峰 美保子 

 

４ 欠席委員   な し 

 

５ 説明のために出席した者の氏名 

       教育部長                 高 田   悟 

       教育部次長兼総合調整担当         本 田 宜 誉 

       教育部次長兼教育施設整備担当       星 野 昌 久 

       教育政策課長               深 谷 健 司 

       生涯学習課長               上遠野 仁 美 

       学校教育推進室学校教育課長        鯨 岡 寛 泰 

       学校教育推進室学校支援課長        篠 原   潤 

       事務局統括主幹兼教育政策課課長補佐    會 田 尚 彦 

       美術館副館長               杉 浦 友 治 

 

                             

６ 書 記  教育政策課主任主査兼総務係長       青 木 崇 徳  

 

７ 閉 会    午後２時６分 
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会議の大要 

 

教育長  ただいまから、令和２年度第 10回いわき市教育委員会を開催いたします。

欠席委員の通告は、ございません。書記には青木主任主査兼総務係長を任命いた

します。会期は、本日限りといたします。議事録への署名でございますが、本日

出席された委員の皆様方にお願い申し上げます。 

 

教育長  議案第１号に関しては、市議会２月定例会への提出案件となりますので、

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第７項ただし書」の規定に基

づき教育長又は委員の発議により、出席者の３分の２以上の多数で議決した時

は、非公開とすることができることとなっております。 

  ここで、お諮りいたします。 

  議案第１号を、非公開で実施することとしてよろしいでしょうか。 

 

〔委員より「異議なし」との声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めますので、非公開といたします。 

  傍聴者及び、報道機関関係者の方は、「いわき市教育委員会会議規則第 14条」

の規定に基づき、退席をお願いします。 

 

教育長 それでは、議案第１号に入ります。 

議案第１号いわき市小学校及び中学校条例の改正について、学校支援課長から

説明願います。 

 

学校支援課長 〔議案第１号 いわき市立小学校及び中学校条例の改正についての

説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等があればよろしくお願いします。 

 

小峰委員 廃校後の施設の利活用という話もありましたが、三和中学校や大野中学校の

建物、ということですか。 

 

学校支援課長 三和中学校及び大野中学校の校舎が対象になります。 

 

教育長 その他、よろしいでしょうか。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第１号いわき市立小学校及び中学校条例の改正について、原案のとおりとして

よろしいでしょうか。 

 

〔委員より「異議なし」との声あり〕 

 



   - 3 - 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、議案第２号いわき市教育委員会事務局組織規則の改正について、教育政策課

長から説明願います。 

 

教育政策課長 〔議案第２号いわき市教育委員会事務局組織規則の改正についての説

明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等があればよろしくお願いします。 

 

根本委員 新体制の人員配置について、教えてください。 

 

学校教育課長 ＩＣＴ教育推進係については、増員を検討しているところです。 

 

教育長 その他、よろしいでしょうか。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第２号いわき市教育委員会事務局組織規則の改正について、原案のとおりとし

てよろしいでしょうか。 

 

〔委員より「異議なし」との声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、議案第２号いわき市学校運営協議会規則の改正について、学校教育課長から

説明願います。 

 

学校教育課長 〔議案第３号いわき市学校運営協議会規則の改正についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等があればよろしくお願いします。 

 

根本委員 第47条の３には、「非常勤の講師の費用は都道府県で定める」とあります

が、削除されたことで、その費用等の取扱いはどうなるのですか。 

 

教育部次長兼総合調整担当 平成29年に法律が改正されたもので、臨時職員等の身分が

不安定であったこと、身分の取扱いが各自治体でまちまちであったことから、地方公

務員法で新たに会計年度任用職員という制度が設けられました。これに伴い、市の臨

時職員も同様ですが、報酬がこれまでの賃金ではなく給与としての取扱いとなり、賞

与である期末手当も支給できるようになりました。 

  非常勤講師も会計年度任用職員に統一されましたので、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律ではなく、地方公務員法に規定された会計年度任用職員として、これ

までと同様に都道府県で対応できるようになっています。 

 

教育長 その他、よろしいでしょうか。 
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教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第３号いわき市学校運営協議会規則の改正について、原案のとおりとしてよろ

しいでしょうか。 

 

〔委員より「異議なし」との声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、議案第４号いわき市公立学校公印規程の改正について、学校教育課長から説

明願います。 

 

学校教育課長 〔議案第４号いわき市公立学校公印規程の改正についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等があればよろしくお願いします。よろしいで

しょうか。 

 

教育長 それでは、お諮りいたします。 

  議案第４号いわき市公立学校公印規程の改正について、原案のとおりとしてよろし

いでしょうか。 

 

〔委員より「異議なし」との声あり〕 

 

教育長 御異議なしと認めます。 

  次に、その他の案件に入ります。 

  その他（１）いわき市優良公民館表彰について、生涯学習課長から説明願います。 

 

生涯学習課長 〔その他（１）いわき市優良公民館表彰についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等があればよろしくお願いします。 

 

根本委員 こういった試みはモチベーションの向上にも繋がりますし、良い事業だなと

思います。優良事業候補を基にとありますが、具体的な内容や候補となった件数を教

えてください。 

 

生涯学習課長 各公民館からは約２点ずつの事業を提出してもらい、その中から社会教

育指導員が13事業を選出しました。それを基に、社会教育委員の会議の中で選定され

た事業になります。 

 

教育長 本来は事例研究発表会が予定されていて、その中で優良事業を発表することに

なっていましたが、コロナ対策のため開催を見送ることになったものです。 

  その他、よろしいでしょうか。 

  次に、その他（２）公民館講座ウェブ配信事業について、生涯学習課長から説明願
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います。 

 

生涯学習課長 〔その他（２）公民館講座ウェブ配信事業についての説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等があればよろしくお願いします。 

 

宮澤委員 動画を見て、自宅で楽しめるような内容になるのでしょうか。 

 

生涯学習課長 例えば、切り紙講座ですと、動画を見ながら作品を作成できるような内

容になっています。また、「いわき・マジシャンズ・クラブ」の活動状況を撮影した

動画もあります。 

 

教育長 その他、よろしいでしょうか。 

  次に、その他（３）「Ｎｅｘｔ Ｗｏｒｌｄ－夢みるチカラ タグチ・アートコレ

クション×いわき市立美術館」の開催について、美術館副館長から説明願います。 

 

美術館副館長 〔その他（３）「Ｎｅｘｔ Ｗｏｒｌｄ－夢みるチカラ タグチ・アー

トコレクション×いわき市立美術館」の開催について説明〕 

 

教育長 ただいまの説明に対し、御質問等があればよろしくお願いします。 

 

宮澤委員 コロナの感染が増えつつありますが、美術館の利用者数はどうなっています

か。 

 

美術館副館長 現在、小中学生版画展を開催中ですが、平日で約100名、土日で200名か

ら300名の来館者数となっており、例年と比較すると半分程度の数となっています。 

 

教育長 以上で、令和２年度第10回教育委員会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


